

Sandro Pérez arranca su periplo internacional

11/03/2022



Sandro Pérez arranca su periplo internacional en la primera prueba del Euro X30 IAME. En su categoría, la junior, han formalizado su inscripción más de 50 pilotos que han llegado a Zuera desde diversos puntos de la geografía continental para un fin de semana donde la lluvia podría ser protagonista.

Sandro ya trabaja para conseguir un *setup* óptimo, tanto

para el chasis como para el motor. El miércoles y jueves hizo los entrenos libres; y el viernes y el sábado se desarrollan las series clasificatorias que definirán las parrillas de la prefinal y la gran final dominicales.

El piloto eldense compite con su equipo ALC Motor Sport y con el chasis FA Alonso Kart. Las carreras se podrán ver por Internet en directo.